

LE SKI

1. qui a inventé le ski ?

Le ski a été pratiqué pour la première en Norvège au XIXe siècle.

C'est Emile Allais qui a inventé le ski Alpin.

Il a fabriqué ses premiers skis avec des planches de chez le menuisier et des charnières de placards pour les fixations.

En 1937, il rafle toutes les médailles d'Or du championnat du monde de Chamonix. Il est le premier Français olympique et premier Champion du monde.

Après de nombreuses compétitions partout dans le monde, il rentre en France avec des prototypes de ski métalliques des Etats-Unis et les présente à Rossignol qui fabrique les Allais 60.



2. Où se pratique le ski ?

Le ski se pratique dans les montagnes enneigées.

En FRANCE il y a de nombreuses stations de ski dans les Alpes et les Pyrénées.

Avec mes parents et mon frère nous sommes allés plusieurs fois à la Rosière et une fois à Avoriaz. Pour remonter les pistes il faut prendre le télésiège ou le tire fesse.

Il existe les pistes noires, rouges, bleues et vertes. Les pistes les plus difficiles sont les noires et les rouges, et on apprend à skier sur les vertes et les bleues qui sont les plus faciles.

On peut aussi skier hors piste mais c'est dangereux a cause des avalanches.

3, comment se pratique le ski ?

Pour trouver son équilibre on apprend a skier sans batons. Pour freiner on apprend le chasse neige. Quand ces techniques sont métrisées on ski avec des batons.